

## AVIS AUX PARENTS

Chers parents, Noël est une fête chère à nous tous et particulièrement à la famille franciscaine: Elle est Joie dans la simplicité et Partage avec les personnes dans le besoin.

Le personnel de l'école, direction, responsables, éducatrices, femmes de service, chauffeurs, etc... a pris la décision de ne pas accepter de cadeaux à cette occasion, tout comme à toute autre.

Cependant si vous désirez exprimer votre gratitude envers le personnel qui s'occupe de votre enfant, et nous le comprenons, nous vous suggérons que cela soit fait avec de petits gestes simples, sobres et symboliques.

Si certains d'entre vous désirent verser des sommes importantes pour les cadeaux nous vous proposons que cela soit fait en faveur d'une famille nécessiteuse que vous connaissez ou que nous pourrions vous indiquer: Cela correspondrait à l'esprit de Saint François qui anime notre travail.

En ces temps où nous sommes invités à manifester notre solidarité à l'égard de tous, particulièrement des éprouvés et nécessiteux, que la Paix et la Joie de Noël vous habitent en plénitude vous et vos familles

La Direction